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　　香港三福今年慶祝成立三十五週年，今年

我在事奉的教會開始了第一期三福故事編織法

(Weavers)的訓練班。故事編織法是三福最新

的佈道訓練，主要是為口語族群(oral learning 

people group)而設。由於它是最新的佈道法，

目前並沒有很多教會認識及推行，所以故事編

織法可以說得上是處於開荒的階段。「故事編

織法」的開荒階段也讓我想起傳統三福(Classic 

EE)的開荒階段。

　　我於一九八二年五月的三福講習班受訓，

那次講習班首次全部由本港的華人同工任教，

教材剛剛從英文翻譯成中文。我在事奉的教會

(基督教平安堂)推了幾期的訓練，便被香港三

福的董事會邀請在領袖講習班任教及加入董事

會，參與一般機構的事奉，通常一年只需要出

席幾次會議，在會中發表意見及對議案作出表

決便可以。但參與香港三福真的要落水，特別

是早期開荒的階段，事工由董事主導，大部分

董事都是講習班的教師，我們亦要一同思想和

制定五年事工計劃，前往探訪堂會牧者來推介

三福事工，代表香港區出席亞洲三福領袖會議

(Asia E.E. Leadership Conference)等等。

　　香港三福這三十五年來，不單止服侍了香

港的眾教會，而且也有機會服侍海外及鄰近地

區的華人教會。據我印象所及，最早期的兩位

三福教師陳恩明牧師與余雋瑞牧師也曾經協助

台灣三福開始領袖講習班的訓練。感謝主，讓

我也有份參與一些港外的訓練。我記得在澳門

舉行的第一屆講習班，我也有份擔任隊長及在

談道實習中帶了一位朋友決志信主。當我在英

國宣教時，也有機會在曼徹斯特華人基督教會

開辦三福訓練班及兩次小型的領袖講習班，將

中文的三福訓練引進到歐洲的華人教會。當我

從英國宣教回來，適逢香港三福成立一個姊妹

機構普世華文三福中心來服侍全球的華人教

會，而我就獲選為普福董事會主席，到後來普

福與香港三福合併為止。

　　過去三十幾年在三福事工的參與，我看見

神很多的恩典和祝福。感謝神藉着三福事工給

我很多不尋常的經歷，像代表香港三福出席國

際三福成立的廿五週年慶典，有機會接受甘雅

各牧師的教導和講道，最難忘的是有機會以普

福主席的身分於1996年出席國際三福的特別

慶典，慶祝三福事工於1995年成功進入世界

每一個國家，看見世界每一個國家都有一位代

表手持一面國旗步入禮堂，全體會眾一起站立

鼓掌，將榮耀歸給我們的天父。我彷彿看見一

個天堂的場景，我心中很自然就想：神阿，我

只不過是一間小堂會的同工，祢竟然給我看見

及參加這樣一個不尋常的大場面。

　　回顧香港三福的三十五週年歷史，從開荒

到發展，到今天的成就。感謝神，讓自己及其

他同工有份參與三福事工發展的歷史。當三福

推出新的佈道法

時，開荒的感覺

又回來了。感謝

神，讓我們有機

會繼續參與締造

三福的歷史。

願主繼續帶領

三福事工前面

的發展。

「從開荒到發展，
   從發展到開荒」

副主席的話
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